

Ich fahre zu meiner Oma. Die wohnt auf dem Land in einem kleinen Dorf. Meine Oma hat einen Bauernhof mit vielen Tieren. Ich muss bestimmt wieder im Stall helfen ...

In den Ferien machen wir eine Reise nach Italien. Zuerst fahren wir eine Woche nach Rom. Wir sehen uns die Stadt an und auf jeden Fall das Kolosseum! Ich freue mich sehr auf die Ferien ...

Ich fahre in den Ferien immer in die Berge. Dieses Jahr fahre ich in die Schweiz, nach Murten. Dort gibt es viele Wälder und einen kleinen See. Ich wandere gern. Und auf das Käsefondue freue ich mich auch ...

Wir fahren fast jedes Jahr an den Bodensee, auf einen Campingplatz. Dort treffe ich viele Freunde. Wir spielen Fußball, schwimmen und machen Partys. Ich habe mein eigenes Zelt und ich grille auch gern.



Frau Müller



Kolja



Nadja



Paul



Pia

A

Lieber Herr Schulze,  
vielen Dank für Ihren Tipp! Sie haben recht, in der Schweiz ist es wirklich sehr schön. Hier ist es warm und das Hotel ist gemütlich. Nach dem Frühstück gehe ich jeden Tag in die Berge. Ach ja: das Käsefondue schmeckt sehr lecker! Bis September!  
Herzliche Grüße  
Ihre ...

B

Lieber Paul,  
Rom ist toll! Und das Kolosseum ist sehr interessant. Ich mache jeden Tag viele Fotos! Es ist total heiß und ich esse jeden Tag ein Kilo Eis. Ich habe fast kein Taschengeld mehr! Wie geht es Dir bei Deiner Oma? Was machen die Tiere? ☺ Deine ...

C

Hallo Paula,  
die Ferien sind voll korrekt! Das Wetter ist schön und das Essen schmeckt prima! Es gibt hier einen super Campingplatz! Mein Zelt ist direkt am See. Die Leute sind nett, wir lachen viel und wir haben jeden Tag eine Party!!! Leider ist mein Gepäck weg: Kein Rucksack, kein Pullover, keine Jacke. Aber hier brauche ich nur meine Badehose, Jeans und T-Shirt.  
Bis bald  
Dein ...